
ESTEBAN COLOMER 
Padrino del «Estendard»

—¿Nervioso, satisfecho, feliz?

— Nervioso no, feliz mucho, ya que ha si
do una fiesta maravillosa y todo ha estado 
muy bien, incluyendo los cantos, que me 
han gustado mucho cuando ha cantado el 
coro. En particular la última canción que me 
ha emocionado. Creo que ha sido «L'Esten- 
dard».

— ¿Ha visto Ud. identificada a la Ciudad 
con la alegría y entusiasmo que embarga hoy 
a los claverianos granollerenses?

— Sí. He visto a la Ciudad identificada, pe
ro he encontrado a faltar mucha gente.

—¿Qué siente un granollerense, un cata
lán, ante un acontecimiento de esta magni
tud?

— Pues mucha satisfacción, felicidad y ale
gría. A veces da la sensación que estás flo
tando en el ambiente.

JAIME ESTRUEL

Vicepresidente de la Sociedad 
y representante de la «rotllana»

—¿Qué ambiente se respiraba estos días 
dentro del seno de la «rotllana» ante ¡a cele
bración de esta fiesta?

— El ambiente que se respiraba dentro de 
la «rotllana» yo diría que era de euforia por 
la celebración de este Centenario y por el 
estreno del «Nou Estendard».

—¿En algún momento los «cantaires» pen
saron que no pudiese realizarse?

— Hubo algún momento de duda y vacila
ción por parte de los «cantaires» al ver que 
era una fiesta que se retrasaba, ya que el 
año se iba acabando y no se había hecho 
gran cosa, pero a última hora todo ha llega
do a feliz término, con la ayuda de todos.

—¿Qué sienten hoy los coristas al contem
plar su nuevo «Estendard» que es el símbolo 
de cien años de historia claveriana?

— Se siente algo tan profundo que es difí
cil explicar en palabras. Para los que de ve
ras llevamos dentro una idea vocacional cla
veriana es algo así como recoger el trabajo, 
la constancia, el tesón y el entusiasmo de 
todos cuantos a lo largo de estos cien años

han colaborado en el mantenimiento de esta 
Sociedad, y por otra parte nos obliga a supe
rarnos día a día para que con dignidad y se
ñorío el nuevo «Estendard» sea el portavoz 
de la «nostra tradició» y costumbres, por 
muchos años más.

LUIS BREGEL
Director de la Masa Coral

/• —¿Qué siente una persona no nacida en
Cataluña en una fiesta como la de hoy?

— Pienso como si fuese catalán. Estando 
plenamente identificado con el ambiente ca
talán, siento como los demás una gran ale
gría y una gran satisfacción.

—Desde su punto de vista como Director 
de la Coral, ¿puede ser un revulsivo para 
la captación de nuevos «cantaires» la cele
bración de este Centenario?

— Podría ser, pero no lo creo, dado el am
biente que hay actualmente en Granollers. 
La juventud parece que vive un poco ai mar
gen de todo esto, ya que tiene a su alcance 
otros muchos medios de diversión que pa
recen le atraen más. Una pena pero...

— En su corto pero eficaz trabajo al fren
te de la Masa Coral, ¿qué cree haber apor
tado para hacer realidad este Centenario?

— Pues me imagino que un poco de ilusión 
y ganas de continuar para que esta Masa 
Coral ocupe el lugar que merece.

Nada más que añadir a todo lo reseñado, 
pero sí quiero dedicar unas líneas para ha
cer llegar a todos los socios, simpatizantes 
y amigos de la «nostra Societat» mi felicita
ción más profunda en estas fiestas navide
ñas.

Que el año 1978 traiga para todos paz y 
felicidad a raudales, y que también por par
te de todos exista el firme propósito de ha
cer de la Navidad lo que realmente es, sin
ceridad, amistad, generosidad, «germanor», 
paz, amor.

«A tots moltes felicitats i un Bon Nadai» 

ANTONIO GALERA
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